
6 Pièces

170 m²

Réf. BDX - 1291 - AA2

698 000 €

Rochefort
Maison à vendre (17300)
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Découvrez  cette  propriété  familiale  d'environ  170  m²,  située  en

première ligne du bord de mer sur un spacieux terrain de plus de 2000

m².  Cette  maison  est  un  véritable  havre  de  paix  pour  ceux  qui

cherchent à combiner le confort familial et l'amour de la mer. L'extérieur

offre  une  magnifique  piscine,  un  grand  jardin,  un  double  garage  avec

portes  motorisées,  ainsi  qu'un  ancien  garage  transformé  en  atelier  et

salle  de  jeux.  C'est  l'endroit  parfait  pour  profiter  des  journées

ensoleillées et des activités en plein air. La maison a été rénovée avec

un style reposant et aéré, assurant un cadre de ...

Discover this family property of approximately 170 m², located on the seafront on a

spacious plot of land of more than 2000 m². This house is a true haven of peace

for  those  looking  to  combine  family  comfort  and  a  love  of  the  sea.  The  exterior

offers  a  magnificent  swimming  pool,  a  large  garden,  a  double  garage  with

motorized doors, as well as an old garage transformed into a workshop and games

room. It is the perfect place to enjoy sunny days and outdoor activities. The house

has  been  renovated  with  a  relaxing  and  airy  style,  ensuring  a  pleasant  living

environment. On the ground floor, a ...

PRESTANT REALTY
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